

Los centros sociales para mayores de Irun abren sus puertas esta semana

Escrito por Administrator
Martes, 11 de Septiembre de 2018 22:19 -

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el martes día 11 de Septiembre de 2018.

Los centros sociales para mayores de Irun

abren sus puertas esta semana

Los centros de Behobia, Palmera Montero, Iraso y San Miguel han organizado diferentes actividades Martes, 11 de Septiembre de 2018 - Actualizado a las 06:02h [¡comenta!](#)

-
-
-
-

IRUN- Los locales para personas mayores de Irun han organizado unas jornadas de puertas abiertas con varias actividades programadas durante los próximos días, tal y como explicaron ayer Sergio Corchón, delegado de Bienestar Social, y Ane Lorenzo, su responsable técnica. Las jornadas se celebrarán cada día en un espacio diferente. Hoy tendrá lugar la primera cita en el local de Behobia, mañana será la segunda en Palmera Montero, el día 13 la jornada la albergará San Miguel y el centro social de Iraso celebrará la suya el día 14. El horario será siempre el mismo, aunque cada local contará con actividades distintas.

Todas las citas comenzarán a las 16.30 horas con una presentación del espacio en cuestión y en la que se contará con personas usuarias del local. Las actividades, entre las que se encuentran una gincana en Behobia, un concurso de tortillas de patata en Palmera Montero,

Los centros sociales para mayores de Irun abren sus puertas esta semana

Escrito por Administrator

Martes, 11 de Septiembre de 2018 22:19 -

diversos juegos en San Miguel y una sesión de estiramientos y quiromasaje en Iraso, darán comienzo a partir de las 17.00 horas. Se finalizará con música y bailes a las 18.00 horas.

OBJETIVO“Queremos que las personas mayores puedan conocer lo que se hace en los locales sociales y así se animen a participar, a estar activos y a relacionarse con otras personas”, afirmó el delegado, recordando que la red de centros sociales para mayores de Irun se está coordinando para ofrecer un mejor servicio y que las actividades ofrecidas mejoren las vidas de sus usuarios.

Corchón apuntó que los centros para personas mayores son “un recurso de proximidad por el que venimos apostando estos años y que recientemente hemos reforzado con la apertura de nuevos puntos en varios barrios como Palmera Montero y Behobia y próximamente en Anaka-Puiana”.

Asimismo, el edil de Bienestar Social animó a participar en las jornadas para pasar un buen rato “a todas aquellas personas que sientan curiosidad por conocer las instalaciones y obtener información sobre lo que se hace en ellas, así como a sus familiares. La valoración que las personas usuarias hacen de este servicio es positiva y eso nos anima a seguir apostando por esos recursos”. - J. G.